
Lieber Guenter Reinprecht, liebe Birgit Stumberger ! 

 

Betrifft: Wirkung der Qi Qant Energieplatte bei mir, Jahrgang 1948, männlich, schwer 

leidend mit Rückenproblemen. 

 

Durch schwere Schmerzen, ausgehend von der Halswirbelsäule habe ich sehr gelitten. 

Ich wurde jahrelang ärztlich wegen beidseitiger Schulter – Arm Syndrome behandelt und habe 

Unmengen von Schmerzmitteln geschluckt und sehr viel Geld in Behandlungen gesteckt. 

Durch die Qi Quant Produkte ergaben sich sehr schnell wesentliche Besserungen der intensiven 
Schmerzproblematik, sehr hilfreich waren auch die Behandlungen im Qi –Quantas in Graz. 

Der Schmerzmittelverbrauch ist signifikant zurückgegangen und die Manualtheraphien brauche ich 
nach 6- wöchiger Verwendung der  Qi Quant Energieplatte nicht mehr.  

Ich habe die Sportplatte  gekauft weil sich Qi Quant durch sehr positive Ergebnisse physisch und 
psychisch wirklich sehr bewährt hat. 

Zwei bis drei Anwendungen, je maximal 15 Minuten täglich, bewirken folgendes. 

Ohne Probleme fahre ich nun fast täglich 15 Kilometer mit dem Fahrrad und fühle mich fit. 

Der Bedarf an Manualmedizin, Krankenhausaufenthalten, Infusionen etc. entfällt da ich durch die 
relative Schmerzfreiheit sehr beweglich geworden bin und ich daher körperliche Übungen selbst 
durchführen kann, ich erspare mir aus diesem Grund wöchentlich € 60.- durch Entfall der 
manualmedizinischen Kosten. 

Zusätzlich entfallen auch die Kosten für Einreibungen, Schmerzsalben und Schmerzmittel von 
durchschnittlich € 20.- pro  Woche, also ca. € 80.- und was besonders wichtig ist – die 
Nebenwirkungen der Medikamente entfallen auch - was ich besonders wichtig finde ! 

Aus all den vorgenannten Gründen kann ich die verwendeten Produkte nur jedem der schwer 
leidend ist als  bestens empfehlen,  ihr könnt Euch auf mich beziehen. 

 

Danke Guenter und Birgit für Eure Bemühungen und viel Erfolg mit Qi Quant , Euer  Norbert  

 

Bad Radkersburg 22.06.16 

 

 


